

al Museo, Antofagasta 665045

Un libro histórico entregarán a Alcalde

- Los autores del libro "Antofagasta, una historia en imágenes", ofrecerán una conferencia de prensa en la Municipalidad

El próximo jueves, a las 11.30 horas, se hará entrega oficial del libro "Antofagasta, una historia en imágenes", al Alcalde de la Comuna, Hugo Vieyra, en ceremonia a efectuarse en el Salón de Honor de la Municipalidad. El libro, coordinado por los docentes del Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile, sede local, Juan Ponadés, Antonio Obilinovic y Floreal Recabarren, y por el profesor de la Universidad Católica, Alfonso Calderón, fue entregado hace algunos días al Intendente Regional, general Christian Askerknecht.

El libro es lo más completo que se ha hecho relacionado con el documento iconográfico de Antofagasta y abarca fotografías de todos los aspectos de una ciudad como son sus calles, templos, plazas, industrias y comercio.

Sedalaron los autores que el trabajo forma parte de una línea de investigación destinada fundamentalmente a la extensión, de fácil comprensión y distinta a la línea de investigación de la historia regional, dirigida más que nada a especialistas en la materia.

NUMEROSAS FUENTES

Las fotografías que ilustran el libro se consiguieron a través de archivos personales de antiguos residentes, de la lectura de 30 años de prensa local, revistas gráficas,

entre las que destaca la investigación del antiguo Zig-Zag, 1903 a 1930, archivos parroquiales y Archivo Nacional. El investigador Floreal Recabarren indicó que fue un aporte fundamental el de los hijos de Isaac Arce y sus otros parentales que elaboraron sus álbumes, los que permitieron extraer los diferentes aspectos que incluye la vida de la ciudad. También fueron una ayuda elemental los libros de actas de la Municipalidad, el libro de Isaac Arce, las colecciones de El Mercurio y El ABC.

Muchas de las fotografías incluidas en el libro fueron presentadas en la exposición realizada en noviembre del año pasado en el Salón de Honor de la Municipalidad con motivo del aniversario de la Universidad de Chile y de los 112 años del poblamiento de Antofagasta.

VIDA EN LA PAMPA: NUEVO PASO

Sedalaron los historiadores que la próxima exposición iconográfica que se presentará será una de la ex provincia de Antofagasta, que comprendrá los cantones de Aguas Blancas, El Boquete, Pampa Central y El Toco. Más que la maquinaria se mostrarán las actividades diversas que desarrolló el hombre en la pampa, como reuniones religiosas, festividades patrias, reuniones sindicatos, festividades hilarmonicas y deportivas.



Los investigadores Juan Ponadés, Floreal Recabarren y Antonio Obilinovic, del Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile, sede Antofagasta, ofrecerán una conferencia de prensa sobre el libro "Antofagasta, una historia en imágenes" en el salón de Honor de la Municipalidad. La actividad se realizará a continuación de la entrega de la obra al Alcalde de la comuna, Hugo Vieyra.

Un Libro histórico entregarán a Alcalde. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Libro histórico entregarán a Alcalde. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile